

Dans un communiqué, Gérard Bapt, député PS de la Haute-Garonne et membre de la commission d'enquête de l'Assemblée nationale sur la gestion de la crise H1N1, regrette la position des socialistes européens qui ont refusé, à l'instar du PPE, la demande formulée par 210 députés issus de l'ensemble des groupes politiques, visant à constituer une commission d'enquête spéciale à l'échelon européen.

Alors que l'OMS refuse d'être auditionnée par les commissions d'enquête mises en place par les parlements nationaux ou par le conseil de l'Europe, il est très regrettable qu'une commission d'enquête du Parlement Européen, dont les capacités d'investigation auraient été considérables, ne soit pas mise en place.

Ce refus est d'autant plus surprenant au moment où les institutions européennes réclament un contrôle accru sur les décisions budgétaires des Etats membres, si l'on considère que la gestion de la crise sanitaire H1N1 a engagé lourdement les finances publiques nationales. Ainsi la Grèce avait-elle commandé 22 millions de doses de vaccins pour 11 millions d'habitants...